

市民環境フォーラム

日12月4日 場文化センター 参100人

「環境アドバイザー養成講座」の受講生40人の皆さんによる公開市民フォーラムが行われました。グリーンマップづくりを通して、新しく発見したことやこれからの安城をどんな環境のまちにしたいのかを発表しました。また、今池小学校の子どもたちによる身近な水路の水生生物調査についての発表も行われました。



すてきな安城を見つけました



安城シティマラソン

日12月12日 場総合運動公園陸上競技場スタート・ゴール 参2205人

37回目を迎えた安城シティマラソンが行われました。1.5kmから10kmの10部門に分かれて、年末の市街地を走り抜けました。



記録に挑戦！

安城元気フェスタ2004

日12月4日 場総合運動公園

今年で6回目の安城元気フェスタ。今回は安城から日本一の元気を発信しようと約600人の参加者が「人間空気いす」にチャレンジし、一つの輪につながりました。このほか、野球・ソフトボール・サッカーのプロ選手らを招いてのスポーツ教室、環境教室、フリーマーケットなども行われました。



サンタさんが家にきてくれるよう、帰ったら掃除しようね

PHOTO & VOICE

フォト&ボイス

日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



松竹梅の寄せ植えを作る
安城農林高校の生徒たち

ふれあいスピーチ広場

日11月20日 場文化センター 入600人

小中学生による話し方大会「ふれあいスピーチ広場」が行われました。個人やグループでの発表のほか、「新美南吉」「米作り」「棒の手」をニュース番組形式で発表した子どもたち。また、84人の子どもたちによる群読は、来場者の心を打ちました。最後にパネルディスカッションで「こんな安城になるといいな」と題して意見交換をしました。



見つめよう ぼくらを
語り合おう 想いを

第1回碧海・西尾幡豆映像祭

日11月28日 場文化センター 入400人 他 応募
総数86作品

この映像祭は、碧海・西尾幡豆の人々の交流と地域の発展を目的として、初めて行われました。地域の伝統や祭り、子どもたちの活躍の様子や時代劇作品、アニメーションと実写を織り交ぜた作品などが上映され、岡山直樹さんの作品『アフガニスタンに病院用ベッドを贈ろう』がグランプリに輝きました。



グリーンサンタがやってきた！

日12月10日 場和泉保育園・赤松保育園 参保育園
児約200人とグリーンサンタ

環境保護の心を伝えるため、サンタのふるさとグリーンランド（デンマーク）からグリーンサンタが和泉保育園と赤松保育園を訪れました。和泉保育園では子どもたちがダンスを披露して大歓迎。「ホッホッホー」と笑うサンタのマジックを見たり「魔法の笛」の音色にあわせて『赤鼻のトナカイ』を歌ったりして大喜びでした。



電動車いすの利用者への
思いやりが大切ですね

運転するときは
勧められても飲みません

年末交通安全市民運動

日12月1日～10日 場市内各所

期間中、さまざまなキャンペーンや交通安全教室が行われました。箕輪町内の高齢者約50人が参加した「電動車いす交通安全教室」では、初めて乗る電動車いすで、S字カーブや坂などのコースを実際に走行しました。「飲酒体験型交通安全教室」では、飲酒前後の自転車の運転を比較して飲酒運転の危険性を体験しました。